



ANTES DE SER PAPA, Francisco fue arzobispo de Buenos Aires.

Traslado de sede:

Papa da a Santiago del Estero el título de honor de sede primada de Argentina

EFE

El Papa Francisco otorgó ayer a Santiago del Estero el título de honor de sede primada de Argentina, que desde 1936 tenía Buenos Aires por decisión de Pío XI, y nombró primer arzobispo de la nueva arquidiócesis a monseñor Vicente Bokalic Iglíc, bajo el título de Primado de Argentina.

Según un comunicado conjunto de los obispos de Buenos Aires y de Santiago del Estero, Jorge García Cuerva y Bokalic Iglíc, se trata de "un distintivo honorífico", reservado para la primera diócesis en un territorio nacional que "no lleva consigo ningún cambio jurisdiccional" en la organización eclesiástica argentina.

La orden del traslado de la sede primada (la primera sede episcopal del territorio argentino en su configuración actual) se ejecutará en Buenos Aires el 25 de agosto y en Santiago del Estero el 7 de septiembre.

La decisión papal tiene un fundamento histórico, ya que en 1570 San Pío V creó la entonces diócesis del Tucumán, con sede en lo que hoy es la antigua ciudad de Santiago del Estero, a raíz de que en 1563, por disposición del rey de España, el antiguo Tucumán se separa de la jurisdicción de Chile y pasa a depender de la Audiencia de Charcas.